

Montevideo 9 de Julio de 2020.

Carta a la opinión pública y Medios de Prensa.

Quien suscribe, ASFU, Asociación de Salones de Fiestas de Uruguay, integrado por más de 200 asociados de todo el país, desea hacer algunas puntualizaciones sobre dichos del Sr. Ministro de Salud Pública, Dr. Daniel Salinas. En medios televisivos el pasado 4 de Julio hablando sobre protocolos para salones de fiestas dijo precisamente estas palabras : "Nosotros ya hicimos nuestro trabajo, MSP recibió, estudio y elevo. La pelota ahora esta en otra cancha" Haciendo referencia a que el tema esta en manos de OPP y Presidencia de la República.

Según información proporcionada a ASFU por fuentes del área de estudio y autorizaciones del M.S.P. ,los protocolos enviados por nuestra Asociación no han sido estudiados aún , ni mucho menos aprobados y enviados a O.P.P. para ser evaluados por el grupo de Asesores Científicos que está a cargo del Ec. Isaac Afie. Por tal motivo ASFU considera inoportunas y no ajustadas a la verdad las declaraciones del Sr. Ministro Daniel Salinas. Que las mismas generaron confusión y el rechazo de nuestra Asociación que ya hace cuatro meses está sin actividad y con ingresos cero. Solicitamos al M.S.P. dar curso a su estudio y aprobación urgente, así como también, que el Sr Ministro, aclare cual es la situación real al día de hoy.

ASFU  
Asociación de Salones de Fiestas de Uruguay